



2025.3.1

早いもので、きく組での生活もいよいよ残り1ヶ月となりました。あっという間の1年間で、振り返ると「あんなことがあったな」「こんなことがあったな」と子どもたちとの思い出が昨日のこのように思い出されます。この1年間で心も体も大きくたくましく成長した子どもたちの姿を嬉しく感じています。そして、保護者の皆様の温かいご理解とご協力によって1年間を無事に過ごすことができました。本当にありがとうございました。残り僅かですが、子どもたちと一緒に過ごせる時間を大切にしながら元気に楽しく生活できるようにしていきたいと思います。最後までどうぞよろしくお願いいたします。



☆最近のきくぐみさん☆



【 体 育 教 室 】

◎今月は 6 日・13 日にあります。

★お願いとお知らせ★

- ◎1日(土)から 7(金)まで「春の火災予防運動」のため、登降園時に防火ハッピーの着用をお願いいたします。
- ◎鍵盤ハーモニカ・なわとび・クーピーは、年長組でも使いますので、そのまま園でお預かりいたします。

❁もうすぐ さくら組❁

進級まで残り1ヶ月となり、年長組としての期待や憧れ、そして少しの不安を抱えている時期です。この1ヶ月、基本的な生活習慣(食事、排泄、着脱、清潔など)を見直し、年長組になる準備をしていきたいですね。

また、さくら組になると習い事(英語教室と書道教室)も増え、園の代表として様々な行事の参加や活動も多くなってきます。

”人の話をよく聞く”、”約束事や時間を守る”、”物を大切に使用したり、きれいに片づけたりする”は、園や家庭での生活において大切なことなので、身につくようにご家庭でも一緒に教えて頂けると助かります。ご協力の程よろしくお願いいたします。